

ADN

## Mapfre ficha a la expresidenta de Siemens España como nueva consejera

Rosa María García se incorpora al máximo órgano de decisión de la aseguradora española y sustituye en el cargo a Georg Daschner, que cesó como vocal el pasado agosto al cumplir 70 años.

PlantaDoce  
26 sep 2019 - 18:00



Mapfre refuerza su consejo. La aseguradora ha nombrado como consejera a Rosa María García, expresidenta de Siemens España, que se incorpora al máximo órgano de decisión del grupo en calidad de independiente. García sustituye a Georg Daschner, que cesó como vocal el pasado agosto al cumplir los 70 años, la edad máxima prevista en los estatutos del grupo.

García es Licenciada en Matemáticas por la Universidad Autónoma de Madrid. La ejecutiva ha desarrollado su carrera profesional en el ámbito de la tecnología, la energía y las infraestructuras, entre otros campos.

La nueva miembro del consejo de Mapfre ha trabajado en diferentes empresas

---

# PlantaDoce.

---

multinacionales, destacando Microsoft, donde llegó a ser directora de proyectos estratégicos corporativos para todo el grupo, y presidenta y consejera delegado de Microsoft Ibérica. Además ha formado parte del equipo directivo de Siemens España, donde ha sido presidenta y consejera delegado.

Asimismo, **también ha sido consejera de diferentes compañías, como Banesto, BME, Acerinox o Bankinter.** En la actualidad García vocal del consejo de administración de Tubacex y de Sener.

**La incorporación de García también incrementa la diversidad de género del consejo de Mapfre,** elevando hasta el 33% el porcentaje de mujeres, ya que su número se sitúa en cinco miembros de los quince vocales del máximo órgano de decisión. Las otras cuatro consejeras son: Catalina Miñarro Brugarolas, que es además vicepresidenta segund; Ana Isabel Fernández Álvarez, María Leticia De Freitas Costa y Pilar Perales Viscasillas.